

Taller “Proyecto de los sistemas nacionales de gestión del riesgo de desastres que afectan la producción agropecuaria, la agricultura familiar y la seguridad alimentaria en países miembros del CAS”

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 06 de Junio de 2016

La Oficina de Riesgo Agropecuario participó en el Taller del Proyecto “Fortalecimiento de los sistemas nacionales de gestión de riesgos de desastres (GRD) que afectan la producción agropecuaria, la agricultura familiar y la seguridad alimentaria en países miembros del CAS”. Este Proyecto se está implementando en Argentina, Brasil, Chile, Paraguay, Uruguay y Bolivia, en el marco de cooperación técnica de la FAO con el Consejo Agropecuario del Sur (CAS).

Este Taller tuvo como objetivo la validación del documento preliminar de “Diagnóstico acerca de la GRD en el sector agropecuario en Argentina”, evaluar las oportunidades para el fortalecimiento de los sistemas nacionales y formular e implementar una estrategia de cooperación sur-sur.

Se realizó una presentación sobre la estructura institucional de la gestión de riesgos que afectan al sector agropecuario, se analizaron las fortalezas y debilidades identificadas en la GRD en el sector agropecuario. Asimismo se evaluaron las prácticas exitosas de gestión de riesgos actualmente implementadas en Argentina, destacándose especialmente los sistemas de información y monitoreo para la evaluación de riesgos meteorológicos y el fortalecimiento de la red de medición agrometeorológica concretado en los últimos años.



Los participantes, en representación de diversos organismos, Ministerios de la producción provinciales y asociaciones de productores, aportaron comentarios que serán incorporados al estudio realizado, en vistas de identificar las necesidades de fortalecimiento de la gestión de riesgos tanto en el sector público como en el privado y también los posibles temas de cooperación técnica entre los países del Cono Sur.